

Medienmitteilung vom 08.04.2021



Neues Projekt in der (G)Artenvielfalt Dietikon: Kinder-Garten: Abenteuer im Garten – Natur erforschen

Die dritte Saison der Freiluft-Gartenausstellung (G)Artenvielfalt in Dietikon startet mit einem neuen Projekt. Ab 21. April öffnet der «Kinder-Garten» (fast) jeden Mittwochnachmittag um 14 Uhr seine Tore.

Der projektverantwortliche Gärtnermeisterverband des Kantons Zürich (GVKZ) möchte Kinder von zwei bis neun Jahren für die Themen Garten und Natur begeistern. Die Kinder werden unter Anleitung von Profi-Gärtnerinnen und -Gärtnern zu «Kinder-Gärtnerinnen» und «Kinder-Gärtnern». Jeder Mittwoch hat ein spezielles Thema, es wird gesät, geerntet, gegraben, gejätet, gepflanzt, gebaut, geforscht und entdeckt - aber immer ist auch genug Platz und Zeit für Spiel und Abenteuer. Die Kinder entdecken die heimische Pflanzenwelt und lernen auf spielerische Art, wie Obst und Gemüse gedeihen und was es dazu alles braucht.

Das Areal innerhalb der (G)Artenvielfalt ist zu einem echten Kinder-Traum geworden: Ein leuchtend gelber Baustellen-Wagen dient als «Basislager», es gibt bereits Gemüsebeete, die auf Bepflanzung warten, es wurde Platz geschaffen für Hochbeete, und viele Entdeckungszonen zeigen Lebensräume von Tieren und Pflanzen. Es gibt ausserdem ganz viel Platz und Anregungen zum Spielen. Die verschiedenen Feuerstellen sind auch schon vorbereitet.

Im Kinder-Garten darf man vieles ausprobieren und sich auch mal so richtig schmutzig machen!

Der Startschuss fällt am 21. April um 14 Uhr, unter anderem mit der feierlichen Enthüllung des Eingangstores, das von den Kindern des Krippenhorts Dietikon gestaltet wurde.

Der Kinder-Garten ist ein kostenloses Angebot des GVKZ, dem Unternehmerverband der Grünen Branche im Raum Zürich. Dem Verband ist es wichtig, schon die Jüngsten an das brandaktuelle Thema Biodiversität heranzuführen. Die Sensibilisierung für den Lebensraum und Umweltbildung direkt in der Natur in Anlehnung an den Lehrplan 21 kommen im Projekt auf beste Art und Weise zum Tragen.

Der GVKZ ist ebenfalls verantwortlich für die gesamte Ausstellung «(G)Artenvielfalt – ohne invasive Neophyten» auf dem Fondli-Areal in Dietikon (zwischen Stadthalle und Schwimmbad).

Die Organisatoren freuen sich auf hoffentlich viele Kinder-Gärtnerinnen und Kinder-Gärtner.

Weitere Informationen und Teilnahmebedingungen unter <u>www.gartenvielfalt.org</u> (Ausstellung/Kinder-Garten).

Bildtext:

Am 21. April startet das Projekt Kinder-Garten auf dem Areal der (G)Artenvielfalt in Dietikon.

Foto: GVKZ

Ansprechpartner für die Medien:

Petra Hausch, Leiterin Kommunikation GVKZ Hörnlistrasse 77, 8330 Pfäffikon ZH

Tel.: +41 44 533 14 49 / p.hausch@gaertnermeister.org